
H26年度第2回多職種連携会議　アンケート結果

　講義の内容や、何でも言える関係を作る為に会議の企画・運営に対するご意見（グループワークの方
法など）があればお書き下さい

・いろんな方と意見交換できた。が、このグループが今夜限りで終わるのがもったいないかも。一年間ぐらいメン
バー固定ではどうでしょうか。そして回数を増やす。
・グループのメンバーを一年程度固定してほしい。クーラーが寒かった。グループワークの時間は充分とれてよ
かった。

参加者の内訳

・グループワークのテーマは具体的な方が意見が出やすいと思います。自己紹介に仕事のことをアピールする方
が分かりやすいかも。

・グループワークがとても盛り上がり良かった。各々の顔と名前が分かり、思いが聴けて良かった。

・運営ごくろうさまでした。感謝。

・本日の内容、得た意見を職場に持って帰りたいと思います。

・色々な視点からの意見が聞かれ刺激を受けた。知識も広がり学びもあった。

・同じテーマでグループワークすることによって色んな考え、対応を学べる。

・本日の会議のまとめを可視化して下さい。

・何回かグループメンバーを固定する→交流が深まる。

・ここに来られている方は、連携を考えておられる方が集まっており、皆様の思いがよくわかった。一緒の方向に良
くしていきたいという思いが伝わってきた。それぞれの立場で意見が聞けてよかった。
・連携を深める為に、介護者家族の方、一般市民の方（高齢者、中年、青年、少年等）に加わってもらい話し合いを
してみてはどうでしょう。

・地域でのつながりを築く為に、お互いに協力できる体制作りをしていかなければと思います。

・介護保険のしくみ、社会保険のしくみと生活者の立場を理解しないといけない。

・多職種の方と顔見知りになる事、色々と聞く事ができて有意義な時間が持てました。

・検討（グループ討議）内容が少し難しかったので、いろいろな職種の方が共通して検討できる内容がいいと思いま
す。

・民生委員さんなども参加いただいても良いと思います。

・とても有意義な研修会でした。他Ｇの発表も「なるほど」と聞くことができました。今後も良い研修を楽しみにしてい
ます。ありがとうございました。

・今日の感じは良かったように思います。わきあいあいと楽しかったです。

・一回で終わるのでなく、続けた内容で行いたい。
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84% 

13% 

3% 0% 

グループワークの時間は十分でし

たか？ 

92% 

8% 

0% 0% 

いろいろな方と顔見知りになりまし

たか？ 

80% 

14% 

4% 2% 

自分の考えを発表することが出来

ましたか？ 

97% 

1% 
0% 2% 

今日の会議は有意義でしたか？ 
 

はい どちらともいえない いいえ 無回答 



・今回は問題点や対応、アイデアの出し合いがとても出来てよかったです。問題点はたくさんあるので続けていっ
てほしい。

・施設、在宅で困る事があれば、この場で利用するのもよい。

・今回のようにグループに分けて話し合えるのはいろいろな意見を聞けておもしろいと思います。

・医療、介護、地域との連携が必要と思いました。利用者の詳しい情報共有が出来るように今後の会議にも参加さ
せて頂き、勉強させてもらいたいです。
・こういった機会がもっとあればよいと思いました。
・グループワークの議題について、もう少し細かい議題での話し合いができれば良いと思いました。
・グループワークの時間が増えたので、話す内容が充実して勉強になりました。課題は多くありますが、今後も地
域の一人として参加していきたいと思います。

・話し合いが長く、充実した時間を過ごせました。


